

ABSTRAK

Nurmiati, 2024, “Deskripsi Terhadap Pelaksanaan Administrasi Kesiswaan di Sman 4 Palopo.” Skripsi Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Nursaeni dan Firmansyah.

Skripsi ini membahas tentang Pelaksanaan Administrasi Kesiswaan di SMA Negeri 4 Palopo. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan administrasi kesiswaan, faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan administrasi kesiswaan di SMAN 4 Palopo.

Penelitian menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi dan wawancara. Subjek penelitian ini yaitu wakil kepala sekolah bagian kesiswaan, operator, dan siswa. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dan wawancara. Pemeriksaan keabsahan data menggunakan validasi data partisipasi yang diperpanjang, kegigihan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Pelaksanaan administrasi kesiswaan di SMA Negeri 4 Palopo telah terstruktur dengan baik mulai dari penerimaan siswa baru, pembentukan kepanitiaan hingga penyambutan siswa baru, pencatatan siswa dalam dapodik oleh operator yang juga bertanggung jawab atas penginputan data siswa dan sarana sekolah, tata tertib yang ketat berlaku bagi seluruh siswa mencakup berpakaian, kebersihan, dan penggunaan fasilitas sekolah, mampu menerima perpindahan siswa, mengatur kegiatan organisasi hingga mendukung penuh kegiatan yang dilaksanakan oleh OSIS di sekolah, hingga melaksanakan kegiatan kelulusan siswa yang telah berjalan dengan baik. 2) Faktor pendukung dalam pelaksanaan administrasi kesiswaan yaitu pelaksanaan administrasi kesiswaan didukung oleh komitmen yang kuat dari seluruh pihak sekolah yaitu guru, staf hingga beberapa siswa, mulai dari penerimaan siswa baru hingga pencatatan alumni, serta ketersediaan sarana dan prasarana yang diperlukan. Faktor penghambat yaitu siswa yang tidak memberikan data yang diminta, sehingga menghambat staf administrasi.

Kata Kunci: Pelaksanaan, Administrasi, Kesiswaan.